
１年間お世話になりました 
 今年度は、新型コロナウイルス

感染症に翻弄された１年で、保護

者の皆様には、いろいろご協力い

ただき本当にありがとうござい

ました。変更や中止、規模縮小等

せざるを得ない行事もたくさん

ありましたが、お陰様で今年度の

修了式を迎えることができまし

た。明日から、春休みを迎えます

が、まだまだ予断を許さない現状

です。どうぞ油断なさらず、健や

かに新年度を迎えられるよう

に、感染予防にお努めください。 

 また、子どもたちには、春休み

中に、自分の机周りをきちんと

整理し、４月の準備を自分の手

で行い、「心構え・物構え」をし

て新年度を迎えようと声をかけています。４月６日(火)の始業式

で、元気な子どもたちとまた会えるのを楽しみにしています。 

たくさんのほめほめカード 
今年度は、職員が見つけ

た子どもたちの良さを全

校児童に紹介する「ほめほ

めカード」を行いました。 

〇元気なあいさつが気   

持ちよかったよ。 

〇困っている下級生のお

世話をしてくれてありが

とう。さすが上級生だね。 

〇誰かが片付け忘れてい

た一輪車に気づき、片付け

てくれていたね。 

〇運動場に落ちていた上着を拾って届けてくれてありがとう。 

〇児童玄関の掃き掃除を手伝ってくれてありがとう。 

〇けがをした友達を保健室まで連れてきてくれたね。やさしい

姿だったよ。 

などと、職員が見つけた子どもたちの姿が、給食の時間、放送委

員会により紹介されます。そして、その後、しばらく正面玄関の

掲示板に飾られた後、一人ひとりに届けられています。紹介する

放送委員も「やった、今日は５枚も届いている。」「おっ、今日は

カードが満タンにたまったぞ。配達に行けるな。」と楽しみにし

てくれています。また、教室でも自分のクラスの友達のカードが

紹介されると、「わあ～。」と歓声があがったり、カ

ードの配達があると「見せて、見せて。」と大喜びし

たりしているそうです。誰だって誉められると嬉し

いものですよね。 

なるだけ全員誉めようと心がけてきましたが、まだ、全員に

はいたっていません。来年度もぜひ継続し、もっともっと子ども

たちの良さを見つけていきたいと思っています。 

PTA主催６年生親子スタンプラリー 
 先週金曜日は、卒業式でした。５９名の卒業生が、立派に成長

し、巣立っていきました。感動的な卒業式でした。 

今年は、その後、PTAの本部役員の皆さんが、親子スタンプ

ラリーを開催してくださいました。コロナ禍で夢学級も中止に

なり、PTAとして何か６年生の思い出に残るイベントをしてあ

げたいという温かい思いで計画してくださったものです。 

親子で各教室をまわり、クイズに答えて

いくというクイズラリーでした。 

〇給食で一番おいしかったメニューは？ 

〇２年生の町探検で行った場所は？ 

など、親子で小学校６年間をふり返るいい機会になったようで

す。６年生教室では、互いの手紙を交換し、最後は、担任の先生

と記念撮影し、その写真

を貼り付けて思い出の

スタンプラリーカード

が完成するというアイ

ディア満載のイベント

でした。 

役員の皆様、計画・準

備・運営・・・とご尽力

いただき本当にありが

とうございました。 

令和２年度末職員の異動 
令和２年度末で、下記の通りたくさんの職員が異動します。今

日は、修了式の後、先生達の辞任式を行いました。 

お別れする先生達の名前を紹介すると、「えー、何で？」と別

れを惜しむ子どもたちの声がありました。寂しいけれど、春は別

れの季節です。しかし、それが、次へのステップでもあります。

お互い、次のステップでそれぞれのがんばりをめざ

したいものです。先生方も新天地で健康に気をつけ

てがんばってください。本当にお世話になりました。 

１年１組 福田 純子 先生 小城市立桜岡小学校へ 

１年２組 池田 早紀 先生 唐津市立七山小学校へ 

３年１組 小島 悠夏 先生 多久市立東原庠舎西渓校へ 

５年２組 江口 将史 先生 佐賀市立本庄小学校へ 

ひまわり学級 山之口成美 先生 佐賀市立巨勢小学校へ 

育児休業中 平江 千穂 先生 多久市立東原庠舎西渓校へ 

TT担当 鶴柴 佑樹 先生 みやき町立中原小学校へ 

級外 松原 静子 先生 佐賀市立神野小学校へ 

初任研担当 福井 義之 先生 退職 

栄養教諭 緒方美津子 先生 佐賀市立春日北小学校へ 

図書館司書 山口 幹子 先生 佐賀市立循誘小学校へ 

高額課金オンラインゲームに注意！ 
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学校教育目標【ふるさとを愛し、ともに学び合い、 

心豊かに逞しく生きる子どもを育てる】 

学校HP  

https://www.education.saga.jp/hp/kawakami-e/ 

校庭の桜とチューリップの花が満

開に咲き誇っています。子どもたち

の１年間のがんばりを誉めてくれて

いるようです。 

裏面パンフレットにあるようにオンラインゲーム課金トラ

ブルが増えているようです。春休みは、子どもたちのゲーム

時間も長くなるかもしれません。パンフレットを参考に、ぜ

ひご家庭で話し合い「我が家のルール」決めをお願いします。 

スクールサポートスタッフ 江口 佑香 先生 退職 
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